
 

 

コミュニティ・スクールだより 

R4 年 6 月 文責 CS推進員 西川希志子 

 

第１回学校運営協議会が開催されました 

6 月 14 日(火),河内小・中学校及び入野小学校運営協議会が,河

内中学校で開催されました。はじめに,河内小学校と河内中学校の

児童生徒の様子を見ていただきました。小学校では先生の話を熱

心に聞いている児童や,先生と一緒に文字を書く授業の様子,中学校

では ICT を活用して少人数指導をしている英語の授業

などを参観されました。会議では会長・副会長を選出

したのち,３校それぞれの学校が「令和４年度学校運営

基本方針,令和４年度学校関係者評価」について説明し, 

承認していただきました。 

委員の皆様からは「東広島スタンダードの定着につ 

いて,子どもたちがしっかり出来るように一緒に取り組 

んでいきましょう。」や「スマホについて,大人もたくさん使っている。その影響について大人と子ど

もが一緒に考えていきましょう。」などのご意見をいただきました。また,河内中学校から代表が

TED で「趣味・特技」のことを,河内小学校から児童３名が「一人歌い」を披露しました。生徒・児

童ともに堂々と発表し,皆様からたくさんの拍手をいただきました。 

皆様にご協力をいただきながら,地域とともにある学校づくりを目指してまいりますので,よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

《運営協議会委員の皆様》 

平川 智章 様 (学校運営協議会会長)     茶木 冨夫 様 (学校運営協議会副会長) 

中村 一雅 様     小早川 正治 様    小田  實  様    土居 篤史 様 

吉川 秀幸 様      角田 智史 様    向井 康博 様    中務  祥  様 

児玉 守夫 様      河野 久枝 様                 (計 12 名) 

 

6 月号では小学校の児童が,地域の方たちと活動した田植えの様子や,キャリアタイム体験, 

民生委員さんの活動などを紹介します。 

 

河内小学校      5 月 18 日(水),大道地区田中さんの田をお借 

りして,5 年生児童 11 人が田植えを行いました。 

 JA グリーンセンター長の古城さんや,指導員

の重本さんから稲を植える時期や植え方などの

説明をしてもらい田植えを始めました。田植え体

験が初めてという児童も多く,こわごわと田に入

っていき稲を植えていきました。「初めは入りに

くかったけど,だんだんやると慣れてきて田ん 

  ぼもいいなぁと思った。」「入る前は怖かったけど,入ってみたら暖かくて気持ちよか 

  った。」と話してくれました。みんなで稲の生育を観察していきたいと思います。 

5 月 25 日(水),スナッグゴルフに玉川様・渡邉様・有平様,絵手紙に佐々木様・佐谷様, 

チェスに兼田様,篠笛に石原様,けん玉に森原様をゲストティチャーとしてお招きして 

3～6 年生 43 名がキャリアタイム体験を行ました。ゲストティチャーの皆様,今年度も 

よろしくお願いします。 

 

 

《スナックゴルフ》 

 

《絵手紙》     《チェス》      《しの笛》     《けん玉》 

 

入野小学校     

入野小学校の重広地区では,児童の登校に合わせて民生委員の方々が見守り活動 

を行って下さっています。「見守り活動のほかにも,交差点では横断歩道の渡り方や 

歩道での歩き方など交通指導も行っています。」とお話しして下さいました。 

いつもありがとうございます。 

 

5 月 24 日(火)に奥本さんの田をお借りし

て 5 年生児童 25人が田植えを行いました。

児童は田を目指して30分近く一生懸命歩い

て行きました。奥本さんから稲の植え方や稲

の持ち方などを聞いて田に入りました。みん

なが１列に並んで入れる位の大きな田に入

って苗を植えていきましたが,誰 1 人転ばず, 

最後まで植えることが出来ました。秋には美 

味しいお米が出来るよう,みんなで観察して色々な事を学んで 

 いきたいと思います。 

6 月 11 日(土)に入野駅前ロータリーで篁の郷

や地域の方々と『花いっぱい運動』を行いました。今

年度はコロナ感染症対策のため,参加者を制限して行

いましたが,初めて参加してくれた児童と保護者の方

も多かった中「また参加したい。」「先生たちと花植え

が出来て嬉しかった。」「地域の人たちが入野駅周辺 

を綺麗にしていることを初めて知った。」などの声をいただきました。植えた花は,入野地域センターや河内ス 

ポーツアリーナ・入野会館・入野小学校で見ることが出来ます。小雨が降る中たくさんの方々にご協力をいた 

だいて花いっぱいの憩いの場所ができました。ありがとうございます。 


